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 Diakonie Werkstätten Halberstadt gGmbH 

Willkommen, ihr Honigbienen Übungs-Blatt 

Name eintragen: _______________________ 

 

Sie haben einen Text über das Bienen-Volk 

in der Haupt-Werkstatt gelesen. 

Auf diesen Blättern steht ein Text. 

In dem Text sind Lücken. 

So sehen die Lücken aus: _____________________ 

In die Lücken schreiben Sie  

die passenden Wörter. 

Sie sollen überlegen  

welche Wörter in die Lücken passen. 

Diese Wörter schreiben Sie in die Lücken: 

 Arbeits-Bienen 

 Drohnen 

 Flügel 

 Gift-Stachel 

 Insekt 

 Pelz 

 Pollen 

 Waben 

 Königin 
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Eine Biene ist ein ___________________ .  

Eine Biene hat einen braunen 

und gelben geringelten ____________ . 

Sie hat Beine mit Bürsten-Haaren. 

Mit den Bürsten-Haaren sammeln Sie die Pollen 

von den Blumen. 

Eine Biene hat durchsichtige _________________ . 

 

In einem Bienen-Stock gibt es 3 Arbeits-Gruppen. 

Die Bienen-_________________ ist die Chefin. 

Sie legt viele Eier in kleine Kammern 

in dem Bienen-Stock. 

Die kleinen Kammern haben die Form 

von einem Sechs-Eck. 

Die Kammern heißen: 

_____________________ . 

Die männlichen Bienen heißen: 

Drohnen. 

Die ______________ befruchten die Königin. 

Dann sterben die Drohnen. 

In dem Bienen-Stock von der Werkstatt 

sind es bald fast 100 Drohnen. 
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Die ___________________: 

 kümmern sich um die jungen Bienen. 

 bauen die Waben. 

 beschützen den Bienen-Stock, 

wenn Feinde kommen. 

Die Arbeits-Bienen haben einen __________________. 

Damit können Sie andere Insekten töten. 

Wenn die Biene einmal gestochen hat, 

stirbt die Biene. 

Die Arbeits-Bienen fliegen in der Natur herum. 

Sie sammeln von den Blumen: 

 Nektar. 

 _________________. 

 

Das sind 3 unterschiedliche Insekten. 

Biene Hummel Wespe 
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